



## PULSOPOLÍTICO

REPUBLICANOS INSISTEN  
ACABAR CON CÁRTELES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**A**nte la recrudecida violencia del crimen organizado en México y sus múltiples cárteles que día a día suman comunidades, municipios y entidades bajo su control, que frente a las próximas elecciones federales están convertidos en una real amenaza no sólo para candidatos a cargos de elección, autoridades y personal de organismos electorales sino hasta del proceso mismo, legisladores republicanos de Estados Unidos insisten de nuevo en hacerles frente y proponen en el Congreso el "exterminio" de uno de ellos, el de Jalisco, y la captura de sus principales mandos.

Por segunda ocasión, en pocos meses, senadores y representantes de ese partido vuelven a la carga para combatir a esos grupos criminales que aquí han convertido en pueblos fantasmas infinidad de zonas de entidades federativas ante masacres, saqueos y persecuciones de miles de aterrorizadas familias que huyen ante una imparable violencia que aquí se "combate" con abrazos, protección o complicidades en distintas instancias gubernamentales, como si nada pasara, que es lo que preocupa en el país vecino, por las repercusiones de esa situación.

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

**TAN burlón** como su ofrecimiento, el Presidente López Obrador ofreció ayer que independientemente de quien obtenga el triunfo en la elección presidencial de junio, "aunque sea de oposición", en alusión a Xóchitl Gálvez, reconocerá el resultado, al recordar la canción del extinto Chava Flores "¿A qué le tiras cuando sueñas mexicano?", a pesar de que es de sobra sabido que él nunca ha aceptado una derrota.

**NI es la primera** vez, ni seguramente será la última, que el ingeniero Carlos Slim discrepa del hoy Presidente López Obrador como ahora que en la sorpresiva conferencia de prensa que el empresario fundador del Grupo Carso ofreciera, calificó de "un exceso" que le haya encargado tantas responsabilidades a los militares en áreas que no son de su especialidad, a lo que el ocupante de Palacio Nacional le replicó que "ayudan a la transformación".

**LAS bancadas** de oposición en la Cámara de Diputados frenaron la iniciativa de Morena que proponía que con solamente con los votos de cuatro de los 11 ministros de la Corte se declarara en automático la constitucionalidad de una reforma impugnada que se iba a aprobar hoy. A cambio, negociaron ese aplazamiento para incluirla en foros en los que se incluirá la iniciativa de reforma laboral de 40 horas.

**POR su omisión** en el cumplimiento a las sentencias de presentar mapas de riesgo, convenios de coordinación de seguridad pública y electorales y crear filtros de investigación en zonas conflictivas ante las próximas elecciones, la dirigencia nacional del PAN presentó un recurso contra el Consejo General del INE.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*@MXPulsoPolitico*